

Para la organización del 2º Festival Multicultural por la Integración



*El pasado día martes 15/11/16 ante el Presidente de la Diputación Provincial de Córdoba D. Antonio Ruiz, la Delegada de Consumo y Participación Ciudadana de esa entidad provincial Doña Aurora Barbero y D. Julian Hualoto Presidente de Fedaic. Se procedió a la firma del convenio de colaboración para la realización del **2º Festival Multicultural por la Integración** organizado por la Federación de Asociaciones de Inmigrantes y Afines de Córdoba (Fedaic) mismo que se llevara a cabo los días 15, 16 y 17 de diciembre próximo en las instalaciones de la institución provincial (patio blanco) ubicadas frente a la plaza Colón de esta capital.*

Este evento de transcendental importancia para todos los colectivos inmigrantes que residen en la ciudad de Córdoba pretende visibilizar las actividades que realizar en beneficio de estos las asociaciones de inmigrantes que tienen su principal centro de actividad en esta capital provincial, fomentar la interculturalidad en la sociedad cordobesa, desterrar definitivamente los "falsos rumores" que pretenden estigmatizar a la población extranjera residente en la sociedad que los acoge, conocer de primera mano la gran riqueza cultural, social y gastronómica que los inmigrantes aportan a la sociedad receptora y confraternizar con los nuevos vecinos de nuestra ciudad "los cordobeses venidos de afuera".

Durante el desarrollo del festival se realizarán actuaciones de grupos de danza folclórica

latinoamericana y africana, recital de poesía, degustaciones gastronómicas, documentales, muestras de artesanías, actuación de grupos de baile sevillana, chirigotas, coros rocieros, stand de las asociaciones de inmigrantes participantes, talleres de teatro y baile latino y mucho más.

La entrada es totalmente libre para el público asistente en horario de 12:00 a 23:00 y la inauguración de este festival está prevista para el día jueves 15 de diciembre/16 a las 12:00.